

Centroamérica y UE prolongan negociación

Seis países centroamericanos y la Unión Europea (UE) prolongarán durante el fin de semana la intensa ronda de negociaciones que mantienen desde el lunes para concluir un acuerdo de asociación, con la esperanza de cerrar el pilar comercial del pacto.

Los equipos negociadores de la UE y América Central tenían previsto concluir el viernes la última sesión de trabajo programada para consensuar los temas comerciales pendientes, pero finalmente han decidido dar a la negociación uno o dos días más, informaron a Efe fuentes diplomáticas.

Para la Comisión Europea (CE) -la institución que negocia en nombre del bloque de la UE-, las negociaciones han llegado a una "ronda decisiva", según indicaron el viernes fuentes comunitarias.

La recta final de las negociaciones contará con la presencia de varios ministros de la región, como el titular de Comercio Exterior de Costa Rica, Marco Vinicio Ruiz, que tenía previsto llegar el viernes en la noche a Bruselas, el de Economía de Guatemala, Rubén Morales; el responsable de Comercio de Nicaragua, Orlando Solórzano, y el canciller nicaragüense, Samuel Santos, que ya están en la capital belga.

Los ministros centroamericanos intentarán dar un último impulso político al proceso de negociación, en el que se ha dejado para el final los asuntos más complicados y sensibles, como el acceso de ciertos productos agrícolas al mercado europeo.